



Matthei responde a Kast y detalla su plan de creación de empleos por región

La candidata presidencial de Chile Vamos, Amarillos y Demócratas, Evelyn Matthei, rechazó las críticas surgidas desde el comando de José Antonio Kast sobre la viabilidad de crear un millón de empleos en el próximo gobierno.

La exalcaldesa afirmó que “a diferencia de otros comandos, nosotros sí tenemos experiencia

en esta materia, lo hemos hecho antes, lo sabemos hacer. Para otros comandos esto es imposible porque nunca lo han hecho antes, porque no tienen los equipos y tampoco tienen el programa necesario”.

La candidata detalló cómo se repartirán estos nuevos puestos de trabajo en las regiones del país: en la Región de Arica y Pa-

rinacota creará 20.000 nuevos empleos, con foco en turismo, pesca y corredor bioceánico. En Tarapacá, se propone la creación de 30.000 nuevos empleos en minería, obras urbanas y la Zofri. Y en Antofagasta buscará 50.000 empleos nuevos en la gran minería, energía y puertos.

En Atacama quiere crear 30.000 puestos de trabajo en

puertos, minería y energía solar. En Coquimbo apuesta a 50.000 nuevos empleos, con foco en agroexportación, turismo y turismo astronómico. En Valparaíso la candidata dijo que creará 115.000 nuevos trabajos en sus puertos, vivienda, turismo y en la industria agroalimentaria.

En la Región Metropolitana espera sumar 295 mil empleos

en el área de servicios, salud, vivienda, obras urbanas y digitalización. En O'Higgins apuesta por 50.000 nuevos empleos en riego, agroindustria y para la minería en El Teniente. En el Maule, la candidata apunta a 55.000 nuevos empleos con foco en vivienda, caminos rurales y la industria agroforestal.

En Ñuble buscará crear 30 mil empleos en obras públicas, riego y agroalimentos. En la el Biobío espera alcanzar 95.000 nuevos empleos, principalmente en la industria forestal, puertos y trenes. Y en La Araucanía

espera crear 60.000 nuevos empleos para la industria agroforestal, turismo y conectividad.

Hacia el sur, en Los Ríos apuesta por 25.000 nuevos empleos, en turismo científico, conectividad y agroalimentos. En Los Lagos, quiere incrementar en 60.000 nuevos trabajos en vivienda, energía y salmonicultura. En Aysén, la idea es tener 10.000 nuevos empleos en pesca, turismo y conectividad. Y en Magallanes, pondrán el acento en energía, hidrógeno verde, logística antártica y turismo, para 25.000 nuevos empleos. ❧